Destacados profesionales de la salud cubana reciben Orden Carlos Juan Finlay (+Fotos)



La Habana, 2 jul (RHC) Este martes, el Consejo de Estado de la República de Cuba otorgó la Orden Carlos Juan Finlay a destacados profesionales de la salud en nuestro país con relevantes resultados en la investigación científica.

Los homenajeados con la máxima distinción en ese sector fueron los doctores Luisa Álvarez, Marcelino Ríos, Julián Antonio Martínez, Pedro Más Bermejo, así como Orlando Carnota y Pastor Castell-Florit Serrate. Estos profesionales honran con su desempeño, consagración y entrega la humana y solidaria obra que construimos.

En nombre de los condecorados, Castell-Florit Serrate ratificó el compromiso de continuar investigando para seguir elevando la calidad de la salud pública cubana.

Santiago Badía, Secretario General del Sindicato Nacional de Trabajadores del sector, destacó que los distinguidos son paradigma de la salud y la ciencia en Cuba.







(Fuente: RReloj).

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/195030-destacados-profesionales-de-la-salud-cubana-reciben-orden-carlos-juan-finlay-fotos}$



Radio Habana Cuba